



PRESIDENTE LENÍN MORENO: LA DISCAPACIDAD ES UN TEMA QUE CONSIDERA E IMPACTA A LA SOCIEDAD ENTERA

BOLETÍN OFICIAL 407

24 de julio de 2018

Londres, (Inglaterra) – El presidente de la República, Lenín Moreno, fue enfático y conciso al afirmar que la discapacidad se evidencia cuando las barreras evitan la participación plena y efectiva de las personas en la sociedad, en igualdad de condiciones con los demás. Su pronunciamiento tuvo lugar en la inauguración de la I Cumbre Global sobre Discapacidades que se desarrolla en Londres.

“Es primordial recordar que las personas con discapacidad tienen los mismos derechos que todos. Lo primordial, digo, es situar la discapacidad en el discurso de los derechos. Por ello, hoy, la discapacidad, es un tema que considera e impacta a la sociedad entera”, expuso el Mandatario.

Por ello, el Jefe de Estado saludó la presencia de representantes de gobiernos y organizaciones en la cita, precisamente, para tratar sobre los desafíos que enfrentan las personas con discapacidad. Con firmeza, ratificó que la discriminación debe desaparecer y que *“es primordial recordar que las personas con discapacidad tienen los mismos derechos que todos”*.

Además, recordó que como Vicepresidente de Ecuador, Enviado Especial del Secretario General de las Naciones Unidas sobre Discapacidad y Accesibilidad, y desde que asumió la Presidencia de Ecuador, ha emprendido acciones para construir una sociedad más justa y solidaria.

El Primer Mandatario recapituló el proceso de reconocimiento de los derechos de las personas con discapacidad en el país, quienes por años no fueron visibilizadas. *“Cuando ejercí la Vicepresidencia, el Gobierno declaró en emergencia la discapacidad en Ecuador. Ese es el primer paso para asegurarse de que este tema tenga prioridad en el Estado y alcance la relevancia que amerita”,* dijo.

El Jefe de Estado también explicó el alcance que tuvo la “Misión Solidaria Manuela Espejo”, en la que brigadas interdisciplinarias visitaron -puerta a puerta- a todas las personas con discapacidad, quienes recibieron ayudas técnicas y asistencia médica. Esta gestión lo llevó en 2013 a ser nombrado Enviado Especial sobre Discapacidad y Accesibilidad, por el entonces secretario General de la ONU, Ban Ki-Moon.

Asimismo, el Mandatario rememoró que emprendió una campaña para incentivar a todos los Estados miembros de la ONU a suscribir y ratificar la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, así como fomentar las investigaciones y la formación académica que prioricen el mejoramiento de la calidad de vida de los más necesitados.

Luego, y tras su llegada a la Presidencia de la República, puntualizó que Ecuador está recuperando y fortaleciendo esta iniciativa en favor de las personas con discapacidad. *“La misión “Manuelas” está re-creándose y ahora es un programa integral que hasta el momento ha evaluado en su domicilio a 180 mil ciudadanos. De ellos, 54 mil han sido ya identificados con alguna discapacidad”,* expuso.

• Para mayor información

Dirección de Gestión de la Comunicación-Secom